

# Communiqué des élus du CE DBG SNG

## LE PRESIDENT QUITTE LA REUNION DU COMITE D'ENTREPRISE

Les élus du comité d'entreprise, ont souhaités vous informer de ce qu'il s'est passé vendredi à la dernière réunion du Comité.

Notre président d'établissement à quitter la réunion à la suite d'un désaccord sur le fait que, oui ou non les instances syndicales pouvaient lire une déclaration liminaire au sein de cette instance, dont celle établie par la CGT ce jour.

Nous avons entre autres, un ordre du jour très important concernant l'avenir des plateformes de pliage et le contrat commercial avec Exterior Média.

Vos élus ont été unanimes pour soutenir le fait que la liberté d'expression des uns et des autres devait être respecté, ce n'est ni négociable ni envisageable au sein de cette instance.

Les élus du comité d'entreprise CGT et CFDT n'ont pas eu d'autres choix que de voter l'ajournement de la séance plénière. En conséquence, nous allons demander à la Direction de provoquer une réunion extraordinaire pour poursuivre l'ordre du jour où il s'est arrêté et avoir des réponses à nos interrogations.

Cher(e)s collègues, vous nous avez élus pour vous défendre et nous le faisons avec honneur et conviction. Nous avons besoin de votre soutien, il s'agit de notre avenir à tous, le comité d'entreprise c'est surtout un organe de surveillance de la gestion économique et sociale de l'entreprise et nous nous en servons pour défendre les intérêts de toutes et tous.  
A très bientôt.

**Vos élus du comité d'entreprise**